

Fecha: 03-10-2024 Medio: Diario Chañarcillo Supl.: Diario Chanarcillo

Tipo: Noticia general

Título: Gran fecha del MTB se vivió en Caldera

Pág.: 11 Cm2: 494,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida



Gran fecha del MTB se vivió en Caldera

on el objetivo de fomentar y dar a conocer el deporte del MTB y mostrar la geografía de la comuna de Caldera y sus atractivos naturales, se realizó la fecha del Campeonato Regional de MTB "Entre cordillera y mar", organizado por el Club Iron Man MTB de la comuna puerto y

apoyado por el municipio de la comuna aportando recursos para la realización de este evento a través de la Cordep.

Esta es la cuarta de siete fechas del certamen, además está inserta en el marco del programa de aniversario de Caldera. igualmente el municipio de la comuna aportó con los fondos para la realización de la cuarta fecha además de agradecer a la autoridades presentes.

Fueron cerca de 200 participantes en las distintas categorías y que llegaron de distintas partes de nuestro país como Copiapó, Chañaral, Diego de Almagro, Vallenar, Antofagasta, Concepción, Huasco, El Salvador y Caldera, quienes debieron sortear la agreste geografía del sector Quebrada La Hormiga, distante a unos 20 kms al noroeste de la comuna.

Patricio Villalobos, presidente del Club MTB Iron Man de Caldera, quien señaló

66 Una jornada espectacular con más de 200 competidores desde los 04 a 60 años en esta ocasión participaron 20 niños. Esta es la cuarta fecha del

participaron 20 ninos. Esta es la cuarta feci circuito regional que participaron, muy felices con la convocatoria también agradecer a las familias que llegaron para poder apoyar a sus corredores, tuvimos un buen circuito apto para esta práctica, pasando por caminos de tierra, senderos y a campo traviesa, los cuales estaban debidamente demarcado y finalmente agradecer el apoyo de la Cordep para la realización de esta actividad deportiva".

Las categorías fueron; niños, amateur,
Ebike, Elite Damas, Elite Varones, Juniors, Juvenil, Master A (damas y varones), Master B (varones y damas), Master C (damas y varones), Master C (varones), Open A (varones), Novicios (damas y varones), Open A (varones y damas), Open B (damas y varones), Medio Rally (damas y varones) y Rally Completo (damas y varones). En la ceremonia de premiación estuvieron los Concejales Zarko Sepúlveda y Luisa Collarte.

Por su parte, el ganador de la categoría Rally Completo, Miguel Otárola del Center Bike de Antofagasta, señaló "Había tenido la oportunidad de competir en Caldera pero no en este circuito, un buen sector con muchos senderos con pista dura, con arenas, tenía de todo para la competencia con un ascenso de

1600, una carrera de buen nivel en la región. En cuanto a la preparación, estamos corriendo durante todo el año y estas fechas las tomo como una

y estas fechas las tomo como una preparación para el nacional que será a fines de año".

Los participantes además de participar en este torneo MTB junto a sus familias y amigos, realizaron un buen cuidado del entorno natural a lo largo de toda la competencia, quedando prohibido arrojar basura, ensuciar, destruir o contaminar, además prestó su apoyo una

patrulla de Bomberos de Caldera junto a una ambulancia y profesionales de la salud ante cualquier emergencia.

Catalina Araya, ganadora de la categoría Rally Completo que pertenece al Team Atacama, expresó

66 Una carrera muy dura con bastante arena, no había tenido la oportunidad de conocer este sector, destacar la limpieza del lugar, seguiremos compitiendo para seguir sumando y nos vamos a preparar para la próxima fecha en Copiapó".

Los ganadores de la prueba master como es Medio Rally en damas fue para Metzi Patiño en damas y en varones el ganador fue Leonardo Ossandón y en Rally Completo la ganadora fue Catalina Araya y en varones Leonardo Montenegro.

Finalmente, Pedro Salinas, gerente de Cordep, comentó

66 estamos apoyando al club Iron Man en una de las fechas del zonal norte, una actividad deportiva que permite medir las diferentes capacida-

des técnicas y de habilidad sobre la bicicleta con deportistas de la región, pero también de otros lugares del país, realmente ha sido una fiesta del mountain bike en una ruta totalmente extrema acá en la Quebrada de La Hormiga con una vista privilegiada al mar".





ATENCIÓN ESPECIAL AFILIADOS AFP E INP CONVENIO CON SEGUROS LA PREVISIÓN-ENAMI INACESA - MUNICIPALIDADES COPIAPÓ-CALDERA TIERRA AMARILLA - 4 RAMAS FF.AA. TRASLADOS DENTRO Y FUERA DEL PAÍS

LOS CARRERA 1084 - FONOS 213379 - 212991



DIANA ARSENIA ARDILES BENITEZ

HIJINIO VALERIANO DEL CARMEN CORTEZ ALVAREZ

FERNANDO RENE COVARRUBIAS HERRERA

MARTA ELIANA MORENO MORENO

